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Vol．１５５０ 

２０１８年６月２１日発行 

広島北ロータリークラブ   ■会長  東  正治    ■幹事  越智 健剛 

 

本日の例会  201８年6 月21 日（木） 第2359 回 
 

ロータリーソング   「手に手つないで」 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

誕生祝い・スピーチ 

委員会報告 

同好会報告 

ニコニコ箱の時間 

卓話時間 

『退任挨拶Part２』  理事役員委員長 

 

前回の例会   2018 年６月１４日（木） 第2358 回 
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

誕生祝い・スピーチ 

委員会報告 

同好会報告 

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会 

卓話時間 

『退任挨拶Part１』   理事役員委員長 

● ● ● ● ● ● ● ● 入 会 式 ● ● ● ● ● ● ● 

本日、三宅 孝直会員の入会式が執り行われました。 

 

三宅 孝直会員（ﾐﾔｹ 

ﾀｶﾅｵ） 

㈱アビサンライフ 

代表取締役 

職業分類：寝具ｸﾘｰﾆﾝ

ｸﾞ業 

推薦者： 金井会員 

 東会員 

配属委員会：親睦 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

本日は、昨年の事なのでまだ記憶に新しいと思いますが、前年度２

０１６-２０１７年、創立４８周年の中山年度についてお話ししたいと

思います。副会長は三保会員、幹事は岡部会員、副幹事は丸本会

員と小林孝憲会員でした。 

この年の年度当初の会員数は８６名で、この年度に入会して現在も

在籍している会員は、福永会員、藤澤会員、古田会員、河村会員、

新谷会員、堤会員、川上会員、荒本会員、篠崎会員、池久保会員、

桑原会員、重田会員の１２名です。会長方針は“ﾛｰﾀﾘｰ再認識・再

発見”でございました。 

 

この年度は多くの親睦事業が企画されました。 

“祝賀の会”に始まり“新会員歓迎懇親会”・“秋の懇親会&広島ﾍﾞｲｸ

ﾙｰｽﾞ”・“ｸﾘｽﾏｽ家族会”・“新年会”・“お花見懇親会”・“創立４８周

年記念例会並びに夫人同伴懇親会”・“最終夜間例会”などを行って

います。 

また、ﾛｰﾀﾘｰ財団が１００周年にあたる年であったので、前年同様

“広島平和ﾏﾗｿﾝ”に前年からの「ｴﾝﾄﾞﾎﾟﾘｵﾅｳ」のＴｼｬﾂ、帽子に加え、

ﾛｰﾀﾘｰ財団１００周年のｼｰﾙを付けて走りました。“ｶﾞﾊﾞﾅｰ杯親善野

球大会”では、ﾛｰﾀﾘｰ財団１００周年記念大会とし、全ﾁｰﾑが、当ｸﾗ

ﾌﾞが作成した「ｴﾝﾄﾞﾎﾟﾘｵﾅｳ」の赤い帽子を被ってﾌﾟﾚｰしました。 

地区補助金事業として身体障害者や知的障害のある未就学児が通

う、安佐北区の“広島市北部こども療養ｾﾝﾀｰ”に、滑る部分の傾斜

が緩やかでﾛｰﾗｰがついている、身体障害のある子供でも遊びや

すい【かるがも親子のﾛｰﾗｰ滑り台】を寄贈しております。 

社会奉仕事業では７年振りに“ｻﾆｰﾋﾟｱﾃﾞｲｷｬﾝﾌﾟ”を復活させ、難病

と闘う子供とその家族、医療関係者等１０３名の参加者で、広島中

央森林公園でﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰやｹﾞｰﾑをして大変盛り上がり、子供たちを

始め、皆さんに喜んでいただきました。 

職場訪問例会では“ﾏﾂﾀﾞｽﾀｼﾞｱﾑ”を訪問し、球場の裏側や新しくで

きた雨天練習場の見学をしました。 

青少年奉仕事業では、継続事業の“小さな祈り影絵展”がﾊﾜｲ公演

を行うための支援を行いました。 

そして“ﾆｺﾆｺ箱”ではｸﾗﾌﾞ史上初めて２００万円超えを達成しており

ます。この年度は、多くの親睦事業が企画され、また、多くの新会

員が入会されたこともあり、例年にも増して活気のあった年度であ

ったと思います。 

● ● ● ● ● ● 会 員 誕 生 月 お 祝 い ● ● ● ● ● ● 

 

左から、 

菅会員 

神農会員 

菊地会員 

 

おめでとうござい

ます！ 

 

 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《お願い》 

*理事役員委員長の皆様にお願いです。 

ご提出頂いた活動報告書の内容に変更がある場合は、２１日(木)

までに事務局に連絡をお願いします。 

● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● 

次年度ロータリー情報委員会  中山委員長 

*例会終了後、委員会開催 

次年度奨学育英資金特別委員会  藤原委員長 

*例会終了後、委員会開催 
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● ● ● ● ● ● ● 連 続 出 席 表 彰 ● ● ● ● ● ● ● 

 
２３年 山坂会員、１３年 下前会員・粟屋会員・中根会員、 

１０年 塩本会員、８年 島本会員、５年 小河会員、１年 重田会

員・池久保会員・桑原会員 

１０年連続出席の塩本会員には別途記念品が贈られました。 

● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● 

ゴルフ同好会 

秋山会員 

*５月例会成績発表 

 

優勝 山下正司会員 

 

おめでとうございます！ 

 

 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 

ニコニコ委員会 

☀自主出宝 

東会員･粟屋会員･越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 三宅さん、

入会おめでとうございます。親睦と奉仕に頑張ってください。 

東会員･粟屋会員･越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 先週の新

現引継ぎｸﾗﾌﾞ協議会、皆さんのお疲れ様でした。また、本日はいよ

いよ退任挨拶が始まります。よろしくお願いします。 

金井会員 三宅会員、入会おめでとうございます。３３才での入会

嬉しく思います。改めて会の仲間として一緒にがんばりましょう。 

坪内会員 本日、退任挨拶をさせていただきます。一年間、ご協力

ありがとうございました。 

吉永会員 本日、退任挨拶をさせて頂きます。宜しくお願いします。 

杉町会員･岡部会員・小林(直)会員 先日行われたﾎﾞｳﾘﾝｸﾞ大会に

おいて当会員組織常任委員会ﾁｰﾑが優勝しました。とても楽しい時

間を過ごす事が出来ました。 

庄子会員 先日のﾎﾞｳﾘﾝｸﾞ大会で１０位賞を頂きました。ありがとう

ございました。 

下前会員 入会して１３年になりました。これからもよろしく。ついで

に退任挨拶もよろしくお願いします。 

粟屋会員 本日は連続出席のお祝いをして頂き、ありがとうござい

ます。アｯという間の１３年でした。引き続きよろしくお願いします。 

塩本会員 連続出席１０年のお祝いありがとうございます。 

神農会員 誕生月のお祝いありがとうございます。６３才になりまし

た。 

菊地会員 誕生日のお祝いありがとうございます。気力・体力をもっ

ともっと充実させ、広島北ＲＣに貢献できるよう頑張ります。 

丸子会員 妻の誕生日にｷﾚｲな花を頂き、ありがとうございました。

お陰でｶﾝﾎﾞｼﾞｱから帰っても機嫌が悪くありませんでした。 

菅会員☆ ６/１８～７/３にｽﾍﾟｲﾝ・ﾊﾞﾙｾﾛﾅで開催される、ﾏｽﾀｰｽﾞﾎ

ｯｹｰ ﾜｰﾙﾄﾞｶｯﾌﾟに選手として、又、６０名の団長として参加します。 

ﾊﾞﾙｾﾛﾅでの二回のﾒｰｸｱｯﾌﾟも楽しみです。 

また、誕生日のお祝いありがとうございました。 

山坂会員 広島大学野球部が６月１２日に東京ﾄﾞｰﾑで行われた大

学選手権１回戦で、３対８で東北福祉大学に残念ながら敗れてしま

いました。皆様、応援ありがとうございました。 

 

中尾会員 本日所用のため早退致します。申し訳ありません。 

樽本会員 本日、出張のため申し訳ありませんが、早退させて頂き

ます。 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

『退任挨拶Ｐａｒｔ１』 

 

S.A.A.長  畑  秀樹 会員 

 
本年度も、「例会会場の設営」と

「例会の秩序維持」という２本柱の

事業計画のもと、１年間活動を行

って参りました。 

１つ目の例会会場の設営に関して

は、なるべく早めに会場入りをして、毎例会前に正副幹事との打ち

合わせも行いました。例会食事に関しては、ﾏﾝﾈﾘにならないよう一

工夫したかったのですが、時間的な制約もあり、なかなか難しく、や

や心残りではあります。 

２つめの「例会の秩序維持」については、以前に比べ、私語や例会

中に携帯電話の着信音が鳴るなどといった事もほとんど無くなり、

かなり向上したように思います。 

山下正司副Ｓ.Ａ.Ａ.と藤原克実副Ｓ.Ａ.Ａ.二人のおかげで何とか無事

に１年間務めることが出来ました。例会の秩序維持という目的のた

め、時には厳しい対応に気分を害された方がいらっしゃったかも知

れませんが、これもお役目に免じてお許し頂ければと思います。 

１年間、お世話になりました。ありがとうございました。 

 

ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長 

ｸﾗﾌﾞ研修リーダー 

岡部 知之 会員 

 

 

 

 

 

出席委員長  松田 宜久 会員 

 

ﾛｰﾀﾘｰの活動が出席からすべて

始まる事をご理解頂き 全会員の

１００％出席を目指した１年でした。 

前回の出席報告の際にも述べさ

せていただきましたが、ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ

年間１００％出席達成者が本日時点なんと１４名いらっしゃられます。 

あわせて会員の皆様のご協力により 例会出席も１００％達成本日

時点しております。ですが、あと２回ある例会にもお間違いの無いよ

う必ず出席はお願い致します。ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ年間１００％出席達成者の

方は最終例会にて贈呈式があると思います、是非に表彰・記念品

をお受け取りください。 

退任挨拶ですので達成したという挨拶とさせて下さい！！誠にあり

がとうございました。反省事項もありますが 良かった点のみの話と

します。 

最後に委員会ならびに下前常任委員長・執行部の皆様方、この１

年間大変お世話になりありがとうございました、感謝です。 以上を

持ちまして退任の挨拶とさせていただきます。 

《職業ニコニコ》 
杉町会員 皆様のお陰を持ちまして、パティスリー京香は１２周

年を迎える事が出来ました。これからも精進して参りますので、

ご愛顧の程、よろしくお願いいたします。 

当日計 33,000 円  累計 1,643,000 円
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理事・ｸﾗﾌﾞ管理運営常任委員長    ニコニコ委員長 

    下前 嘉彦 会員         本田 善昭 会員 

 
プログラム委員長 

濵本 利寿 会員 

 
今年度ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会では１０名

の外部卓話者に来場して頂けたこ

と、そして会内では姉妹ｸﾗﾌﾞ友好

の歴史や同好会紹介、各委員会

の活動報告など、会内活性に繋がるﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑが出来たと思っており

ます。今年度会長方針『温故創新』の少しでも役に立てれたのであ

ればうれしく思います。今後も北ﾛｰﾀﾘｰの役に立てる人材になれる

よう頑張っていきます。委員会ﾒﾝﾊﾞｰの皆様、１年間大変お世話に

なりました。ありがとうございました。 

 

   
理事・公共ｲﾒｰｼﾞ常任委員長      公共ｲﾒｰｼﾞ小委員長 

 山坂 哲郎 会員          山下  江 会員 

 

   
理事・奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ常任委員長     職業奉仕委員長 

   島本 章生 会員         下川 信宏 会員 

 
社会奉仕委員長 坪内昭吉 会員 

 

本年度は、地区補助金事業の広

大小児科病棟へ「ｵﾘｼﾞﾅﾙ車いす２

台の寄贈」に始まり、「ｻﾆｰﾋﾟｱﾃﾞｲ

ｷｬﾝﾌﾟ」「平和公園いきいきﾎﾞﾗﾝﾃｨ

ｱ」「がんの子どもを守る会ｸﾘｽﾏｽ

会への協力」「平和大通り緑地帯への樹木寄贈」と多くの事業を行

いました。事業にご協力、ご参加いただきました会員の皆様のおか

げで、どの事業も無事に終えることができ、ありがとうございました。

最後に、たくさんの事業を支えて頂いた上河内副委員長始め委員

会ﾒﾝﾊﾞｰの皆様に心から感謝申し上げ退任挨拶といたします。 

 

国際奉仕委員長 

小林 孝憲 会員 

 

 

 

 
 

 

青少年奉仕委員長 

合田 尚義 会員 

 

青少年奉仕委員会では今年度も

幾つかの事業を実施致しましたが、

今年度は何と言いましても、交換

留学生リリーさん受入れの担当委

員会となりました事が、強く印象に

残っています。ﾘﾘｰさん受入れに関しましては、ｶｳﾝｾﾗｰの山内会員、

またﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰを担当頂きました粟屋会員、岡田昌樹会員の大変に

大きなご協力を頂きました。この場をお借りしまして、御礼を申し上

げます。ﾘﾘｰさんの７月末の帰国まで残り１カ月半、しっかりと最後

までﾌｫﾛｰ致したいと思います。 

次年度は今年度副委員長の秋山会員が委員長を務められます。

是非、頑張って頂き、充実した委員会活動を実施頂くようｴｰﾙを送り、

退任挨拶とさせて頂きます。一年間、ありがとうございました。 

 

   
理事･ﾛｰﾀﾘｰ財団常任委員長      米山奨学委員長 

久保 豊年 会員         武部 清史 会員 

 

財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 

山内 盛利 会員 

 

財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ小委員会の役割は、

会員にﾛｰﾀﾘｰ財団に関する理解を

深めて頂き、財団活動に積極的に

関わって頂く事、即ち財団への寄

付を促すことにあります。 

今年度当ｸﾗﾌﾞでは、全ての会員に年次基金への寄付参加を頂く事

が出来、その寄付額も一人当たりの年間目標額１５０ドルを上回る

ことが出来ました。 

また年次基金だけでは無く、ﾎﾟﾘｵ撲滅ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑへの寄付も５千ﾄﾞﾙを

超え、更にﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰも１名輩出と、数字の上では１００点満点の結

果だったと思います。 

これはひとえに会員皆様のご理解とご協力の賜で有り、この場をお

借りして厚く御礼申し上げます。 

今ここでのスピーチは、退任挨拶ですが、実は私この役目を卒業す

ることが出来ず、次年度も同じ役目を仰せつかっています。 

と言うことで、今後も引き続きのご支援ご協力をお願いしながら、退

任挨拶とさせて頂きます。有り難うございました。 

そして宜しくお願い致します。 

 

 

■出席報告 出席委員会 

２０１８年６月１４日（木） 会員数 ９６名 

出席 ８７名  欠席  ９名  来客  １名 

５月２４日例会 修正後出席率 １００％ 

５月度平均出席率  １００％ 

■来客者紹介  親睦委員会 

久保 弘睦 様(広島陵北) 

■次回例会  ２０１８年６月２８日（木）１８：００～ 

【２０１７-２０１８年度最終例会＆新会員歓迎懇親会】 

同日、お昼の例会を夜間に変更して行います。 

お間違えのないようお願いいたします。 


